



Gleich nach dem Erscheinen der Materialien der 3. Tagung fanden sich die Mitglieder der Brigade „Frieden“ der Automatendreherei des VEB Wälzlagerwerk Zella-Mehlis zusammen, um ihre Gedanken darüber auszutauschen. Ihre Schlußfolgerung bestand darin, gute Startbedingungen und einen nahtlosen Übergang für die größeren Planaufgaben des Jahres 1982 zu garantieren.

Foto: FW/Kormann

Die Durchführung einer qualifizierten politischen Massenarbeit in den Arbeitskollektiven, in den Massenorganisationen, den Wohngebieten, also überall da, wo Genossen arbeiten und leben, zu tun ist, um die ökonomische Strategie des X. Parteitages als theoretische und praktische Grundlage zur Fortsetzung des Kurses der Hauptaufgabe in ihrer Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik weiter erfolgreich zu verwirklichen.

In den Mitgliederversammlungen der Grundorganisationen in den Abrechenbare Betrieben und Kombinat werden kritische Wertungen der erreichten Parteiaufträge Ergebnisse vorgenommen und konkrete Parteiaufträge übergeben. So wirkt jeder Kommunist als Agitator der Partei und Initiator bei der Lösung der volkswirtschaftlichen Aufgaben.

Die Leistungen und Erfahrungen der Besten zum Maßstab für alle zu machen gilt gleichermaßen auf politisch-ideologischem, ökonomischem und organisatorischem Gebiet. Kein Mittelmaß zu dulden, sich mit erreichten Positionen nicht zufriedenzugeben und immer wieder neue Effektivitätsreserven zu erschließen muß ein unumstößlicher Grundsatz der Arbeit jeder Parteileitung, jedes staatlichen Leiters, ja aller Partei- und Arbeitskollektive sein, um die hohen Ansprüche des Volkswirtschaftsplanes 1982 zu erfüllen.

Die Erkenntnis, daß die konsequente Fortsetzung unserer auf das Wohl der Arbeiterklasse und des ganzen Volkes gerichteten Politik gerade auch unter den veränderten Bedingungen große Leistungen von jedem erfordert, ist stark ausgeprägt. Die Erfahrungen bei der Erreichung unserer bisherigen Erfolge besagen: Sie sind uns nicht in den Schoß gefallen. Sie sind das Ergebnis angestrebter Arbeit. Das bestärkt uns in der Zuversicht, auch die kommenden komplizierten Aufgaben erfolgreich zu lösen.

Wir Kommunisten gehen immer mit großem Optimismus an die Lö-